-Foto de LA PRENSA, por Malena

VISITA. El coronel y Dr. Fernando Berríos Escobar, mi-nistro de Salud Pública, recibió la visita del Sr. Hernando Pa-lau, embajador de Colombia en nuestro país (izquierda). El diplomático se mostró interesado en conocer algunos programas que se desarrollan a nivel nacional

Eclipse total de Luna será visible martes 6

Un eclipse total de Luna, podrá ser admirado por los salvadoreños el próximo martes 6 de julio, el cual entrará en su plenitud a las combaras con 16 minutos cero horas con 45 minutos del día 6, de acuerdo a in-formes recibidos.

Nuestro colaborador don osé Ulises Torres, en

declaraciones exclusivas para LA PRENSA GRAFI-CA, al referirse a ese acontecimiento cósmico, nos da los siguientes informes:

"Majestuoso espectáculo cósmico presenciaremos la madrugada del próximo martes 6 de julio, por la Pasa a la página 33

Reducir al mínimo el gasto de agua se pide

Reducir al mínimo posible el gasto de agua po-table, consumiendo el líquido únicamente para lo usos indispensables pide al público usario, la Admi-nistración Nacional de Acueductos y Alcantarilla-dos, ANDA.

Así lo manifiesta en bo-letín la institución, que se

encuentra sumamente preocupada por el generaliza-do deterioro de los servicios del agua potable en la ciudad capital y pobla-ciones del interior del país, ocasionado por los constantes atentados contra plan-tas de fluido eléctrico.

La inestabilidad en el Pasa a la página 13

Reformar ley del **ISTA demándase**

La necesidad de refor-mar la Ley de Transformación Agraria, con respecto a la adjudicación de tierras, especialmente en lo relativo a los valúos de dichas propiedades, hi-cieron notar ayer funciona-fios del ISTA, a miembros de la Comisión de Eco-

nomía y Agricultura. El relator de la Comisión, Ingl Félix Canizález, manifestó después de la reunión a los periodistas que actualmente dicha ley deja enormes vacios para valorar mejoras introducidas en dichas propiedades

Pasa a la página 33

Instrucciones en caso de sismo da Cruz Roja

Medidas necesarias a poner en práctica en casos de terremoto, da a conocer la Cruz Roja Salvadoreña. Al respecto, dicen: 1— "El ser humano no tiene

manera de controlar ni de predecir un terremoto, pe-ro si puede disminuir hasta donde sea posible los daños personales, siempre que pánico ocasiona más vícti-mas que la mayoría de los siniestros que las produ-

2-En caso de producirse temblores, mantenga las puertas interiores de su ca-

que Ud. ha de seguir para

te, sera aprovechada para efectuar ceremonias especiales de juramentación a la Bandera, las cuales serán presididas por el Cnel. y Lic. Carlos Reynaldo López Nuila, Director General de la Policia Nacional y autoridades civiles y militares que fungirán sa abiertas y asegúrese de que no se puedan cerrar. 3—Deje libre el camino y militares que fungirán como invitados de honor. El programa, que co-

Más fuentes de ocupación para levantar economía

Llamado urgente a ampliar las fuentes de ocupación para dar empleo a miles de salvadoreños, para reconstruir la economía y la armonía social y que toda la población disfrute de sus beneficios, hizo ayer durante la asamblea general de la Asociación Nacional de la Empresa Privada, el presidente de la misma, Sr. Eduardo Menéndez.

Ponderó el presidente de ANEP la ejemplar actitud y conducta del sector productivo en estos años de crisis naconducta del sector productivo en estos anos de crisis na-cional. Mostró su satisfacción también por logros alcan-zados durante su administración como presidente de ANEP, actividades, dijo, que tenían por objeto evitar que las estructuras productivas salvadoreñas fuesen desarti-culadas y que el pueblo salvadoreño se le impusieran es-

Nuevo Obispo Auxiliar será consagrado sábado

"La misión a cumplir desde el cargo de Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis de San Salvador, es una misión al servicio de Dios y mision al servicio de Dios y no constituye un honor", expresó ayer el prelado Gregorio Rosa Chávez. Ha sido designado por la Santa Sede para ese cargo y será Sede para ese cargo y será consagrado el próximo sábado, en ceremonia presidida por el Nuncio Apostólico, monseñor Lajos Kada, en el templo Maria Auxiliadora (Don Rúa), de esta capital.

Expresó el Obispo Auxiliar, que su lema pastoral será "Cristo es nuestra paz". "Dentro de esta con-

OBISPO AUXILIAR. Mon-señor Gregorio Rosa Chá-

senor Gregorio Rosa Cha-vez, será consagrado Obis-po Auxiliar de la Ar-quidiócesis de San Salva-dor, el sábado en el templo "Don Rúa".

Actos martes 6

115 aniversario

Policía Nacional

El próximo martes tendrán efecto los actos conmemorativos del CXV aniversario de fundación de la Policía Nacional, in-

formó ayer un vocero de

La ocasión, dijo la fuen-te, será aprovechada para

Pasa a la página 17

ese cuerpo.

cepción habrá en mí un mensajero y constructor de la paz, que es lo que precisamente anhelo para la iglesia y el pueblo", dijo el nuevo Obispo. A la ceremonia de su

consagración como Obispo Auxiliar de la Arquidióce-sis, han sido invitados y essis, han sido invitados y estarán presentes altas per-sonalidades eclesiásticas del continente, entre ellos monseñor Antonio Quarraccino, argentino, Secretario General del Consejo Episcopal Latino-americano (CELAM). Con

Pasa a la página 40 _

quemas de gobierno reñidos con su idiosincracia. El Sr. Eduardo Menéndez, dijo: "Nuestros sacrificios y esfuerzos por salvar la patría, comienzan a rendir sus frutos. Ahora más que nunca estamos convencidos que el empresariado y el sector laboral, constituimos los dos pilares fundamentales de la economía nacional.

Ha sido verdaderamente ejemplar la actitud y la con-ducta del sector productivo durante los últimos años. Sólo el temple de nuestro espíritu tenaz y laborioso ha hecho posible poder soportar con estoicismo y coraje la furia de la tormenta.

Colegas empresarios y amigos trabajadores salvado-

Pasa a la página 40



Foto de LA PRENSA, por

PROBLEMAS. Alcaldes de los diferentes municipios de La Libertad, se reunieron con el Gobernador Departamental, Lic. Orlando Morán, para abordar problemas de inquilinato y otros, originados por los daños del terremoto del pasado 19. Se formaron comisiones especiales para atender a las personantes de la contracta de la nas necesitadas.

Inexactitud sobre Banca estatizada

"Los funcionarios de la Banca Central, que es uno de los entes rectores de la eco-nomía del país deben tener más cuidado al referirse a los sectores no guberna-mentales y no tratarlos en forma despectiva", expresaron diversos círculos finan-cieros ayer al leer las declaraciones del vicepresidente del BCR, Lic. Joaquín Morazán Bonilla, sobre ventajas que dice te-ner la Banca nacionalizada de hoy sobre la privada de antes.

Los medios financieros interpretaron como una ofensa lo dicho por el funciona-rio al dictar una charla sobre "Política

Internacional de la Moneda y el Proble-ma de las Divisas en El Salvador", en la que tuvo repetidas críticas para el papel que desempeñó la Banca privada antes

que desempeno la Banca privada antes de ser nacionalizada en marzo de 1980. Agregaron que el funcionario no ahondó en lo que debió ser el verdadero sentido de la charla, cual es el de la falta de divisas que enfrenta el país al agotarse las reservas internacionales del país y decrecer al mínimo grado las exportaciones de los productos básicos como el café, el algodón y el azúcar, principales generadores de divisas.

Pasa a la página 13



ASAMBLEA GENERAL. En el auditorio de la ASI, se celebró ayer en la tarde la Asamblea General de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP). Su presidente, don Eduardo Menéndez, destacó los aspectos de mayor relevancia desarrolladas durante el ejercicio 1981-1982 y

leyó un resumen de la memoria de labores leyo un resumen de la memoria de labores de ese ejercicio. De izquierda a derecha: se-ñores, Lic. Juan Vicente Maldonado, Ing. Conrado López Andreu, Sr. Menéndez, Lic. Carlos Antonio Borja Letona y don Enrique Alfaro Castillo.

-Foto de LA PRENSA, por Payán.